

10 mars 2020

Chers

,

Nous tenons également remercier nos collègues de l'équipe de planification du Congrès du monde entier pour leur dévouement et leur travail intensif sur la préparation du Congrès et des connexes événements pendant de nombreux mois. Grâce au dévouement constant de chacun notre objectif commun, le temps et les efforts considérables investis ne seront pas perdus mais poursuivis et porteront leurs fruits dans un avenir proche.

Le comité organisateur est profondément reconnaissant de votre engagement envers les questions qui nous intéressent tous, ainsi que de votre amitié et de votre compréhension. Avec un optimisme partagé, nous dévoilons ici notre devise pour le futur Congrès: «L'état de droit environnemental: une planète, un avenir».

Cordialement,

Arnold Kreilhuber
Directeur par intérim, Division du droit

Denise Antolini
WCEL, vice-présidente
Union internationale pour la conservation de la nature